

Pressemitteilung Fussballclub Einsiedeln

Flühmann verlängert beim FC Einsiedeln

Der FC Einsiedeln hat frühzeitig die Trainerfrage für die kommende Saison geklärt. Trainer Stefan Flühmann hat seinen Vertrag beim FCE vorzeitig um eine weitere Saison verlängert.

kj. Rechtzeitig vor dem ersten Meisterschaftsspiel der Rückrunde hat der FC Einsiedeln bei der wichtigsten Personalie Klarheit geschaffen: Trainer Stefan Flühmann bleibt eine weitere Saison beim FCE, mindestens bis Juni 2010.

Flühmann, der vor seinem Engagement beim FC Einsiedeln sechs Jahre lang Trainer in Wädenswil war, ist für den FCE bisher ein Glücksfall. Bereits in seinem ersten Trainerjahr beim FC Einsiedeln, am Ende der Saison 2007/2008 schaffte Flühmann mit dem FCE den Aufstieg in die 2. Liga. In seinem zweiten Jahr im Klosterdorf steht, der in Schindellegi wohnhafte Flühmann, mit seiner Mannschaft, notabene als Aufsteiger, auf dem guten vierten Tabellenplatz in der regionalen 2. Liga.

Der 38jährige Flühmann, als Spieler unter anderem in der NLB bei Wettingen und lange Jahre in der ersten Liga bei Red Star und Horgen tätig, bezeichnet sich selber „mittlerweile als grossen Fan des FC Einsiedeln“. „Das Zwischenmenschliche in diesem Verein stimmt, das war einer der Hauptgründe warum ich meinen Vertrag verlängert habe“, so Flühmann. „Ausserdem möchte ich mit dem FCE sportlich nochmals einen, einen weiteren Schritt nach vorne machen“.

Zusammen mit Stefan Flühmann bleibt auch sein Bruder Robert Flühmann als Assistent, sowie Masseur Antonio Li Fraine dem FCE erhalten.

Hauptsponsor FC Einsiedeln:

Maisgold
EINSIEDLER BIER

Co-Sponsoren:

wisel kälin
— SPORT —

